

Montevideo, octubre 10. de 1984.-

Ante la muerte de Enrique Erro, acaecida en París, hoy, el Comité Ejecutivo Provisorio de la Izquierda Democrática Independiente expresa:

1. El más profundo dolor por la desaparición física del entrañable compañero, dirigente, conductor y combatiente de las causas populares. Ardoroso inspirador de la corriente del nacionalismo popular revolucionario y, por lo tanto, uno de los fundadores de la Izquierda Democrática Independiente, su ausencia nos deja un vacío indisimulable que sólo el redoble de la militancia, de la lucha, del sacrificio -como nuestro real y verdadero homenaje-, procurarán mitigar. Frenteamplista desde el primer momento, y en todo momento, su falta nos hará extrañar su espíritu fermental, crítico, inconformista, rebelde, luchador, tanto como fraterno, puro y decididamente unitario y unificador. Consustanciado desde siempre con la situación de las grandes mayorías explotadas, insobornable, peleador incansable, agitador de conciencias, levantó las banderas antioligarquicas y antiimperialistas -las nuestras- con honda convicción de continuidad histórica con la gesta emancipadora que construirá la Nación Latinoamericana: los pueblos de América Latina echarán de menos su porfiada obstinación de grandeza.

2. Que agotará los medios para que, constituida una Comisión Nacional por la Repatriación de Erro, la tierra de Artigas reciba a uno de sus hijos más encumbrados, por su amor a los humildes, su adhesión a los desposeídos, su sentido de 'Patria Grande, procurando que esa tarea, más allá de todo marco sectorial, sea un efectivo empeño de participación popular.

3. Que, una vez más, se pone de manifiesto la imperiosa necesidad de intensificar la lucha por el desexilio y la amnistía general e irrestricta, para que, finalmente, no haya más muertos en la prisión del exilio ni más muertos en el exilio de la prisión.-

Comité Ejecutivo Provisorio IDI.